
MENSAJE DE DIOS PADRE  
A LUZ DE MARÍA  

04 DE JUNIO DEL 2025  
   
Amadísimos hijos de Mi Corazón, reciban Mi Amor para cada uno de ustedes, reciban 
Mi Misericordia a la que deben acudir arrepentidos. 
 
Amados hijos: 
 
La historia de la humanidad ha sido una historia de triunfos para quienes Me han 
obedecido y de llanto y crujir de dientes para quienes han vivido la purificación en 
cada etapa.  En este período en el que se ha destacado la desobediencia y la traición 
hacia Mi Casa, cada uno sabe su camino y no están libres de pecados para lanzar la 
primera piedra. (Cf. Jn. 8, 7-8) 
 

“YO SOY EL QUE SOY” (Ex. 3,14) Y LES DOY A USTEDES MI PALABRA  
COMO UN ACTO MÁS DE MISERICORDIA PARA QUE SE ENRUMBEN 

CONSTANTEMENTE HACIA MI CASA. 
 
En los actos y obras de cada día, Mis hijos tienden a tomar una dirección equivocada 
a la que Yo les llamo y se desvían del camino correcto; son pocos los que rápidamente 
rectifican y enmiendan el error, la mayoría sigue por el camino equivocado una y otra 
vez sin querer reconocer que están en el error. 
 
En este momento, más que en otro momento de la humanidad, el mal se apodera de la 
mente de Mis hijos y les lleva a cometer errores graves contra Mí. 
 
Hijos Míos: 
 
No son Mi Voluntad los enfrentamientos armados… 
No es Mi Voluntad el enfrentamiento con ningún arma que deforme la vida humana 
o la lleve a perecer… 
No es Mi Voluntad el que se utilicen armas de destrucción masiva para acarrear más 
dolor a toda la humanidad… 
 

¡YO SOY SU DIOS, DUEÑO DE CUANTO EXISTE Y  
MI MANO HA DESCENDIDO! 

 
Todo cuanto existe sentirá Mi Mano ante la desobediencia a Mi Casa y en su lugar la 
criatura humana por soberbia ha creado armas de muerte.  Por ello, Mi Mano ha  
descendido sobre la humanidad y cuanto existe; envié a Mi Divino Hijo para 
redimirles y Sus Enseñanzas son las mismas de “ayer, hoy y siempre” y no deben 
cambiar. 
 
Sean fieles y no caminen al lado del “misterio de la iniquidad” (Cf. II Tes. 2, 2-17 ), que 
fue presentado ante ustedes hace un tiempo atrás (1) sin que distinguieran que va en 
contra de Mis Enseñanzas.  Este se mueve en medio de ustedes, llevando en sus manos 
la venganza, la ira, el odio y confundiéndoles.   



POR ELLO HE DEJADO CAER MI MANO SOBRE LA HUMANIDAD Y SOBRE 
LA TIERRA PARA DOBLEGAR A LA HUMANIDAD, que se complace en la 
esclavitud al Demonio, en la que se encuentran tantos de Mis hijos. El Demonio va a 
actuar con rapidez porque sabe que “Yo Soy el que Soy”. 
 
Las naciones se encuentran debatiendo unas con otras; algunos líderes políticos, 
comprometidos con las fuerzas del mal, desean la guerra para crear el caos que se 
extenderá con rapidez. Por ello deben mantenerse cada día dándolo todo en el espíritu 
como si vivieran el último día, aunque no sea así. 
 
Saben, hijos Míos, que el darse inquebrantablemente a Mi Casa siempre, el amar a 
Nuestra Trinidad siempre es la esencia que identifica a Mis verdaderos hijos. 
 

EXISTEN VARIOS CAMINOS,  
PERO SOLO UNO LES CONDUCE A LA VIDA ETERNA. 

 
Tengan presente que sin amor nada son y quien Me ama y ama a su prójimo, es Mi 
hijo y Yo estoy en él.   Hijos, algunos dicen poseer dones o grandes conocimientos, 
pero si no son amor no son nada, son un cuenco vacío. Sin Mi Amor nada son (Cf. I 
Cor. 13, 1-10).  
 
Oren, soliciten el Don del Amor al Espíritu Santo y que Él les colme de Sus Dones 

para que sean criaturas dignas de llamarse y ser Mis hijos. 
 
Les llamo a ser amor, les llamo a la caridad y pueden pensar que les llamo a dos cosas 
diferentes; pero no, el que ama como Yo amo, reconoce que el amor y la caridad son 
una sola cosa, ya que todo lleva impreso el Amor Divino. 
 

Oren hijos Míos, oren y no teman, pidan la protección y la sabiduría del Espíritu 
Santo para que sin temor, sino con fe, actúen con la seguridad de que Yo les amo. 

 
TEMEN POR SUS FAMILIAS, TEMEN PORQUE JUZGAN QUE OTROS NO 
SON CONVERSOS; EN SU LUGAR NO TEMAN, SINO CON FE OREN POR 

CADA UNO DE ELLOS SIN JUZGAR, ESO DÉJENMELO A MÍ. 
 

TEMEN POR LOS NIÑOS Y LOS ANCIANOS, TODO ES TEMOR PORQUE 
AÚN NO ME CONOCEN A PROFUNDIDAD Y ESO ES DEBIDO A QUE NO 

CAMINAN ADENTRÁNDOSE EN SER MÁS ESPIRITUALES. 
 

TEMAN OFENDERME, DESOBEDECERME, SER HIPÓCRITAS, NEGARME, 
ENTREGARSE EN MANOS DEL ANTICRISTO. 

 
Sean amor, fe, prudencia, esperanza, caridad, perdón, verdad, amor.  
 

Oren uniéndose a Mí, conózcanme y no Me teman, soy Amor y Justicia. 
 
Les amo con Amor Eterno. 
  

Dios Padre  
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(1) Sobre el tercer y cuarto secreto revelado por Nuestro Señor Jesucristo y Dios 

Padre, leer… 
 

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 
Hermanos: 
 
Hoy acercándose la Fiesta de Pentecostés recibimos este regalo de Dios Padre, siendo 
criaturas pecadoras pero deseosas de entregarnos más y más a la Trinidad Sacrosanta 
y a la bendita Madre de Dios y Madre nuestra. 
 
Vivimos un momento en que tanto la fuerza de la naturaleza azota a la humanidad y 
el hombre asecha al mismo hombre.  
 
Vivimos un momento desconcertante, un momento de caos en el que no podemos 
permitirnos ser arrastrados a la tragedia por miedo, sino debemos estar firmes en la fe 
y actuar y obrar con la confianza y la seguridad en que poseemos el Amor Divino. 
 
Dios es Dios y nosotros Sus hijos a los que se dirige para decirnos que nos 
mantengamos junto a Él, porque no existe otro camino que el que Su Divino Hijo nos 
ha legado. Vemos reflejado el Amor poderoso de Dios alertándonos sobre la guerra y 
nos dice enfáticamente que no es Su Voluntad la guerra actual ni ninguna anterior. 
 
Como criaturas humanas mantenemos un gran reto ante nosotros y este es la 
obediencia tan difícil de cumplir para el hombre. Y en este momento Dios Padre nos  
dice: “no es Mi Voluntad la guerra”; pero nos deja muy claro que hay personajes de 
poder político y económico que siguen instrucciones diferentes que están detrás de 
todo esto y desean la guerra. 
 
Uno y otro país perderá, no habrá vencedor ni vencido, aquí todos serán perdedores. 
Pero en medio de este caos, Dios Padre nos dice con Su Amor Eterno: ¡salven el alma, 
salven el alma! Amen como Yo amo, sean amor, pero al hombre le es muy difícil ser 
amor y no odiar, no sentir ira ni envidia, le es difícil no herir al hermano y no criticar. 
Pero también al hombre le es difícil reconocerse necesitado de fe, caridad, esperanza, 
compasión, entendimiento, razón y saberse Templo del Espíritu Santo. 
 
Hermanos, se pueden poseer grandes dones dados por el Espíritu Santo pero sin amor 
no somos nada. Dios Padre nos da la regla de oro, el Amor Divino vivo y palpitante 
en el corazón de la criatura humana. 
 
Si fuéramos amor,  ¡cuánto se podría evitar! 
 
Amén. 
 


